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令和５年１０月期 随時モニタリング実施結果について 

 

日 時 令和５年１０月３０日（月）13時 00分～14時 30分 

会 場 加茂野保育園 職員室 

出席者 美濃加茂市 株式会社セリオ 

 

内 容（〇：市 ●：指定管理者） 

【１．令和５年１０月期の報告】 

●本部及び統括エリア長の面談実施について  

・１０／２５に園内研修について面談を行った。 

 

●園長及び副園長による保育室の見回り強化について 

 ・先月は、年少児クラスを重点的に行った。 

 ・１階と２階の保育士間のコミュニケーションを密にすることを図っていきたい。 

 ・指定管理となり半年が経過したことから、改めて保育士の児童への対応について、

口調や態度に問題がないか、という視点で見回りを行い、気になることがあればそ

の都度指導している。 

 

●児童の様子について 

・運動会が終わった。保護者からいろいろとご意見をいただいているが、今のところ

いわゆるクレームのようなものはない。いただいたご意見を踏まえ来年度以降に活

かしていきたい。 

・明日はハロウィンパーティーなので、児童とともに楽しみながら行いたい。 

 

●園運営の透明性確保について 

・コドモン（保育アプリ）を通じ、保護者への情報発信を増やせるよう引き続き努め

ていく。 

・インフルエンザ等の感染症予防について、コドモンを利用し適宜通知を出している。 

 

●職員採用について 

 ・来年度採用予定の大学卒業予定者について、面接を行っている。 

 ・県庁の保育園と併せて見学会を行う。 

 ・パート保育士について数名の応募があった。 

 ・正職保育士１名が１２月で退職予定。替わりの保育士を採用した。 

 

●社内研修の実施について 

 ・おもちゃライブラリ（おもちゃの見学会）が本社で行われたため見学してきた。今

後の運営に役立てたい。 

 ・熱性ケイレンも含めた、衛生研修を行った。乾燥してくる時期であり、一般的な感

染症予防の研修も併せて実施した。 
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 ・研修で紹介された図書を用いて、園内研修を行い、専門性を高めたい。 

 

●園の修繕について 

 ・令和７年度に予定している大規模改修について、現場の要望をまとめたので検討い

ただきたい。 

  

〇引き続き、昼礼などでしっかりと保育士間の引継ぎ等をしっかり行ってほしい。 

〇職員間のコミュニケーションをよりよくするため、日々の雑談をしっかり行ってほし

い。 

〇保育士の思いやアイデアが出し合えるように話し合いをもってほしい。 

 

【２．市保育士による巡回支援結果について】 

〔保護者対応〕 

〇発表会が近付いてきているが、保護者に対し「今年は児童のこういったところを見

てほしい」などと伝えておくと、コミュニケーションもとれるし、保育士が頑張っ

てきてことを伝える良い機会になる。 

〔職場コミュニケーション〕 

〇引き続き、フロア会議や１階と２階の会議等、回数を増やしていってほしい。 

〔保育内容について〕 

〇天気の良い日に、室内で保育をしているのを見かけた。何か理由があればよいが、

気候の良い日が続いており、暑さも和らいでいることから冬になる前に、ぜひ児童

を外で思いっきり遊ばせてほしい。 

〇子どもの「やりたい」に添ったものを実施されたい。 

  

【３．その他】 

〇引き続き適切な保育を行ってほしい。 

 

 

※ 次回随時モニタリング 令和５年１１月２４日（金）１４時から 


